

Méditation du « Christ Roi de l'univers »

Ce dimanche, l'Église nous invite à prier sur le visage du Christ sur la croix à l'heure de quitter notre terre

Cette fête est récente, elle a été instituée en 1925 , elle a donc un siècle. Elle veut mettre en lien la Passion du Christ et la fin de l'année liturgique.

Revenons au présent, j'ai choisi comme fil conducteur, un arrêt sur "image"

Nous sommes à Jérusalem ,qui comme toujours rassemble les curieux , venus , assister à la mise à mort , de 3 hommes qui attendent leur exécution. Pour la foule , ils sont 3 émeutiers, des contre-la loi de l'occupant Romain

Parmi eux , il y a un nazaréen, !!!!

Du 1er personnage , on ne sait pas grand chose, seulement qu'il n'a pas volé ce qui lui arrive . Pour le 2e on va découvrir qu'il regrette sa vie très trouble. Quant au 3e, sur l'écriveau qui le désigne, il est écrit " se dit Fils de DIEU".

Le larron, c'est par ce nom que la vie de cet homme nous est connue, il va de surprise en surprise.

Cet homme, il le connaît, il l'a certainement croisé sur les routes de Palestine ou autres provinces, il l'a entendu parlé et vu tout le bien qu'il a fait : il a nourri des foules, il a guéri des lépreux, des aveugles, des possédés, des boiteux.....il consolait les veuves et les orphelins, il a mangé avec des riches, des collecteurs ou travailleurs avec les Occupants. Il priait à la synagogue.

Mais pourquoi est-il là sur la croix comme un malfaiteur ? et de plus il ne dit rien, et ses amis ont fui comme des rats !!!

Cet homme le perturbe, il va à la mort comme un agneau qu'on emmène à l'abattoir, sans haine pour ses bourreaux, Il est seul, mais pas solitaire.

Le larron devine que DIEU est avec lui. Oui Jésus est présent. Tout autour du larron le silence se fait.

IL va oser une parole : "*Jésus , souviens-tu de moi , quand tu sera dans ton royaume*"

Aussitôt, Jésus sort de son silence et lui répond dans un souffle qu'il est le seul à entendre : "*Aujourd'hui , avec moi , tu seras au Paradis*".

Un grand silence tombe sur Jérusalem, le rideau du temple se déchire, Dieu accueille son Fils.

Attention, le Paradis n'est pas un lieu sur terre ou dans le ciel, le Paradis est le lieu où Dieu en 3 personnes rencontre l'Homme, quand l'homme est là, à l'œuvre avec Dieu, surtout quand l'homme reçoit l'inattendu. Dieu donne à chacun et à chacune en plénitude, la possibilité d'accomplir ce pourquoi il a été créé.

Selon Ignace " L'Homme est créé pour louer, respecter et servir Dieu notre Seigneur et par là sauver sa Vie

merci et amen

Geneviève Richard



Open